
Sphero-Interview mit Herrn Runkel 

 
 
Macht die Gruppe gut mit? Warum? 
Ja, besser als gestern, Die gestrige Gruppe war nicht so gut. 

 
Macht es Ihnen Spass, mit dieser Gruppe zu arbeiten? 
Ja, es macht mir sehr viel Spass, mit dieser neuen Gruppe zu arbeiten. 

 
Wie kamen Sie auf die Idee, diesen WS anzubieten? 
Ich habe in der Zeitung gelesen, dass die PW  stattfindet, deswegen hatte ich die Idee. 

den WS anzubieten. Ich hatte diesen Sphero schon vor dem WS. 

 

Was ist das Ziel des WS? 
Das Ziel ist, dass die Kinder wissen, wie man mit einer App etwas programmieren kann. 

 

Was ist Ihre Meinung zum WS? 
Es ist problematisch, dass ich nur eine Kugel habe. Es wäre besser, wenn ich 2 oder 3 

Kugeln hätte. 

 

Wie viel hat der Sphero gekostet? 
Der Sphero kostete 130.- -. 

 

Wieso haben Sie den Sphero gekauft?  
Als ich ihn gekauft hatte, habe ich einfach nur mit ihm rumgespielt. Ich fand es am Anfang 

noch recht lustig, aber nach einer Weile war es mir mit dem Sphero doch recht langweilig. 

Ich unterrichte sehr gerne Informatik. 


